



Vorlage-Nr. 0554/2014

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim

Herrn Ortsvorsteher Schwedass

Mainz-Ebersheim, 18. März 2013

Antrag

Fußwegsicherheit / Sicherheit der Fußgänger in Ebersheim

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, zur Sicherheit der Fußgänger nachfolgend genannte Maßnahmen umzusetzen bzw. zu veranlassen:

1. Erneuerung der Farbaufbringung an den Fußgängerüberwegen Römerstraße in Höhe der (i.H.d.) Einmündung Großgewann, Römerstraße i.H.d. Ortsverwaltung, Römerstraße i.H.d. Einmündung Neugasse sowie Konrad Adenauer-Straße i.H.d. der Sparkasse.
2. Installation einer normgerechten, der Richtlinie entsprechenden und für die Erfordernisse der Verkehrswegesicherung geeigneten Beleuchtung am Fußgängerüberweg Konrad Adenauer-Straße i.H.d. Sparkasse.
3. Umsetzung geeigneter Maßnahmen, damit die KFZ, die zu den Öffnungszeiten des Wertstoffhofes diesen anfahren, den Fußweg entlang des Wertstoffhofes nicht zustellen.

Zur Begründung:

Die Farbaufbringung an den vier genannten Fußgängerüberwegen ist stark abgenutzt, an manchen Stellen sogar bis auf die Asphaltdecke und an anderen Stellen wurde nach Straßenausbesserungsarbeiten erst gar keine neue Farbe mehr aufgebracht. Hier bedarf es dringend frischer Farbe. Weiter ist eine der Sicherheit entsprechende Ausleuchtung des Fußgängerüberweges, allein schon vor dem Hintergrund des an dieser Stelle verlaufenden, stark frequentierten Schulweges erforderlich. Schließlich wäre es schön, wenn man als Fußgänger, als Rollstuhlfahrer oder auch als Kinderwagenschieber, nicht immer wieder während der Öffnungszeiten des Wertstoffhofes auf die Fahrbahn ausweichen muss, weil der Fußweg zugestellt ist.

Weitere Begründung – falls erforderlich – mündlich.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez.
Torsten Schwarzer